## まんまるカフェの一環として

## ~緑地区老人クラブにお邪魔しました~

まんまるカフェとは?

~町民同士が気軽に膝を付け合わせながら交流でき 日頃の困りごとを話し合える移動式カフェとして 清里町社会福祉協議会が行っている事業です~





令和5年11月1日(水)緑地区老人クラブ 緑生会に、地域包括 支援センター職員とお邪魔しました。

緑生会では、月2回例会を行い、レクリエーションを行ったり、冬期間は卓球を行ったりと、様々な活動をされています。しかし新型コロナウイルス感染症の影響で、自治会のお祭りがなくなったりなど、地域での交流は減少してきているとのことでした。

清里町社会福祉協議会では、今年の七夕から継続して、様々な方に「清里町にあったらいいなあと思うもの」「自分がこれから清里町でどのように過ごしていきたいか」などの願いを書いていただき、社協窓口に設置してある"希望の木~KIYOSATO未来予想図~"に飾らせていただいています。

今回参加された方からは「ピンピンコロリと行きたい」「人口が増え活気が欲しい」「いつまでも元気で過ごしたい」といった願いが込められていました。